

Boxeo: «Además de un gran colectivo, somos una familia», dice La Cruz



Lima, 18 jul (JIT) El campeón olímpico y cuatro veces monarca mundial, Julio César La Cruz, lo definió con claridad cuando se le solicitó una “fotografía” sobre el equipo empeñado en sostener el reinado del boxeo cubano en los Juegos Panamericanos que se inauguran el próximo día 26 en la capital peruana.

«Además de un gran colectivo, somos una familia», dijo el astro de los 81 kg al dialogar con directivos de la delegación de la Isla que visitaron al llamado "buque insignia" en el hotel que les acoge en esta ciudad.

«Estamos trabajando con mucha disciplina para que el 2 de agosto Cuba disfrute con nuestra contribución al medallero», sostuvo el monarca olímpico de Rio-2016, empeñado en brillar por tercera ocasión en estas lides para hacer el aporte esperado de una nómina donde todos aspiran al oro.

«Entre nosotros existe un ambiente de alegría, y eso es importante para entregarnos con amor a los entrenamientos, que son intensos, día por día, porque solo así se garantiza lo que deseamos para nuestro país», aseveró el también tetracampeón mundial tras una sesión de gimnasio.

Interrogado sobre su aspiración personal, La Cruz se declaró sobrepuesto a lo que consideró un «no buen inicio de año», y motivado con la opción de igualar la hazaña compartida por Rolando Garbey, Orestes Solano, Julio González y Félix Savón.

«Mis rivales saben que estoy en forma, y lo mismo sucede con el colectivo técnico, así que solo queda dar lo mejor de mí para demostrar mi clase como boxeador», enfatizó.

«Conocemos a los contrarios, los hemos estudiado, sabemos que merecen respeto y tenemos identificados a los de más posibilidades, pero la preparación ha sido la mejor para eventos de este tipo y eso es una gran fortaleza a nuestro favor», significó.

La nómina a las órdenes de Rolando Acebal está igualmente realizada por otros laureados al primer nivel como el mosca Yosbany Veitía, el ligero Lázaro Álvarez, el ligero welter Andy Cruz, el welter Roniel Iglesias, el mediano Arlen López y el crucero Erislandy Savón.

La completan el minimosca Damián Arce, el pluma Osvel Caballero y el supercompleto Dainier Peró.

Las acciones de esa disciplina implicarán a ocho hombres por peso, lo que obliga a ganar tres pleitos para llegar a la cima del podio.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/196462-boxeoquotademas-de-un-gran-colectivo-somos-una-familiaquot-dice-la-cruz>



Radio Habana Cuba